

Cuba démarre du bon pied à la Coupe panaméricaine de volley de moins de 21 ans



La Havane, 17 mai, (RHC).- Cuba a démarré du bon pied à la Coupe panaméricaine de volley de moins de 21 ans.

En effet, les jeunes volleyeurs cubains ont remporté hier la victoire sur leurs adversaires chiliens, 3 sets à 0 dans la salle omnisports de Syncrude, à Alberta.

«C'est une bonne victoire, petit à petit nous reprenons notre rythme » a expliqué l'entraîneur en chef de la sélection cubaine de moins 21 ans au site web de la NORCECA, la Confédération de l'Amérique du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes et il a ajouté que nos compatriotes avaient vécu une journée géniale grâce à tous les écoliers et lycéens canadiens qui remplissaient la salle et qui ont tout le temps animé la partie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/129995-cuba-demarre-du-bon-pied-a-la-coupe-panamericaine-de-volley-de-moins-de-21-ans>



Radio Habana Cuba